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Aos dezesseis dias do mês de março do ano de 2021, às 15h00min horas no

Salão Nobre da Câmara Municipal de Palma, Plenário Hélcio Marcenes

Silva reuniu-se para a realização da primeira reunião extraordinária do

primeiro período legislativo, sob a Presidência do Vereador Denis Fortes

Fonseca de Oliveira, do Vice - Presidente Josimar da Silva Rodrigues, da 1 0

Secretária Grasiela Barbosa de Castro, do 20 Secretário Rodrigo de Paula

Chaves, dos Vereadores Dário Medina Guedes, Ronie Hungria de Paula,

José Francisco Titonelli, Edvaldo José de Souza e da Vereadora Ramila

Lima de Paula. Havendo número legal o senhor Presidente em nome de

Deus declarou aberto os trabalhos agradecendo a presença de todos os

Vereadores nesta Sessão Extraordinária, convidando a todos para rezar o

Pai Nosso, onde a seguir solicitou que fosse feita pela Diretora Legislativa,

a leitura da ata da 2a sessão ordinária, que após ser lida, discutida e

aprovada, foi por todos assinada. Logo após, o senhor Presidente solicitou

que fosse feita a leitura das matérias de expediente que deram entrada na

secretaria da Câmara, que constou do seguinte: Oficio da Equipe Local da

EMATER/MG, encaminhando o Relatório Anual de Ações de Assistência

Técnica e Extensão Rural — RRA, onde estão descritos os trabalhos

desenvolvidos pela EMATER/MG e os resultados alcançados no ano de

2020, neste Município, Indicações de no 029/2021 e 039/2021, de autoria

do Vereador José Francisco Titonelli, Indicação no 030/2021, de autoria do

Vereador Vice — Presidente Josimar da Silva Rodrigues, Indicações de no

031/2021 e 032/2021, de autoria da Vereadora Grasiela Barbosa de Castro,

Indicação no 033/2021, de autoria do Vereador Presidente Denis Fortes

Fonseca de Oliveira, Indicações de no 034/2021 e 035/2021, de autoria da

Vereadora Ramila Lima de Paula, Indicação no 036/2021, de autoria do

Vereador Dário Medina Guedes, Indicações de no 037/2021 e 038/2021, de

autoria do Vereador Edvaldo José de Souza, Projeto de Lei no 03, de 12 de

março de 2021, que "Revoga a Lei Municipal n0 1.191, de 12 de janeiro de

2001 e cria o novo Conselho Municipal de alimentação escolar (CAE) do

Município de Palma e dá outras providências", de autoria do Poder

Executivo, Projeto de Lei Legislativo no 003/2021, que "Dispõe sobre a

prestação de contas das Emendas Parlamentares, indicadas por Deputados

ao icí io de Palma — Minas Gerais", de auto • do Vereador Vice-
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PRsidentc Josimar da Silva Rodrigues, Projeto de Lei Legislativo no

004/2021, que "Autoriza o Poder Público Municipal a firmar convénio
atra\és de Edital de credenciamcnto para fins de associação do servidor
público a plano assistencial privado ou de contribuição de associados, com

desconto das parcelas em folha de pagamento", de autoria do Vereador 20

Secretário Rodrigo de Paula Chaves, onde na oportunidade foram

distribuídas cópias de todos os Projetos aos Vereadores, bem como foi

entregue cópia ao Presidente da Comissão de Finanças, Justiça e
Legislação, Vereador Josimar da Silva Rodrigues; Requerimentos de no

009/2021 e 010/2021, de autoria do Vereador José Francisco Titonelli,

Requerimentos de no 011/2021 e 012/2021, de autoria do Vereador Edvaldo

José de Souza, Requerimento no 013/2021, de autoria do Vereador Dário

Medina Guedes, Moções de Pesar de no 012/2021 e 013/2021, de autoria da

Vereadora Grasiela Barbosa de Castro. Não havendo mais matéria de

expediente, o senhor Presidente passou às matérias da Ordem do Dia para a

qual foi convocada esta sessão que constou do seguinte: Projeto de Lei

Legislativo no 001/2021, que "Dispõe sobre a criação do Programa

Jovem Aprendiz no âmbito do Município de Palma - MG e dá outras

Providências", de autoria do Vereador Vice-Presidente Josimar da Silva

Rodrigues, com Parecer favorável da Comissão de Finanças, Justiça e

Legislação, que em primeira discussão e primeira votação, foi aprovado por

unanimidade, onde na oportunidade o Senhor Presidente solicitou a

dispensa da segunda discussão e segunda votação, sendo aprovada por

unanimidade; Projeto de Lei Legislativo no 002/2021, que "Prevê a

obrigatoriedade de Contratação de Jovem Aprendiz nas empresas que

prestem serviços de terceirização ao Município de Palma e a Câmara

Municipal de Palma e dá outras Providências", também de autoria do

Vereador Vice-Presidente Josimar da Silva Rodrigues, com Parecer

favorável da Comissão de Finanças, Justiça e Legislação, que em primeira

discussão e primeira votação, foi aprovado por unanimidade, onde na

oportunidade o Senhor Presidente solicitou a dispensa da segunda discussão

e segunda votação, sendo aprovada por unanimidade, ocasião em que o

Vereador Josimar da Silva Rodrigues solicitou a palavra e agradeceu aos

Veread es pela apr ação de seus Projeto , onde muito emocionado disse
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ser seus dois primeiros projetos aprovados na Câmara, sendo que o mesmo

sempre almejou fazer algo pela juventude do Município, tendo realizado
neste dia seu sonho de fazer, principalmente pelos jovens residentes na
periferia da cidade que tem poucas oportunidades e como o Vereador
também veio da periferia, da pobreza, deixou o mesmo emocionado por
poder estar fazendo pelas pessoas, momento em que o Senhor Presidente

solicitou aos demais Vereadores uma salva de palmas ao Vereador Josimar

pela aprovação de seus projetos, como também por sua fala que causou
emoção a todos, o que foi prontamente atendido; Projeto de Lei no 01, de

26 de fevereiro de 2021, que "Dispõe sobre a modificação do Conselho

Municipal de Controle Social do Fundo de Manutenção e
Desenvolvimento da Educação Básica e de Valorização dos
Profissionais da Educação CACS/FUNDEB, e dá outras
providências", de autoria do Poder Executivo, com Parecer favorável da

Comissão de Finanças, Justiça e Legislação, que em primeira discussão e
primeira votação, foi aprovado por unanimidade, onde na oportunidade o

Senhor Presidente solicitou a dispensa da segunda discussão e segunda

votação, sendo aprovada por unanimidade; Projeto de Lei no. 02, de 26 de

Fevereiro de 2021, que "Dispõe sobre a criação do Conselho Municipal

de Educação, integrando o Conselho do FUNDEB como Câmara e dá

outras providências", de autoria do Poder Executivo, com Parecer

favorável da Comissão de Finanças, Justiça e Legislação, que em primeira

discussão e primeira votação, foi aprovado por unanimidade, onde na

oportunidade o Senhor Presidente solicitou a dispensa da segunda discussão

e segunda votação, sendo aprovada por unanimidade, ocasião em que o

senhor Presidente parabenizou os oito Vereadores pela aprovação por

unanimidade dos dois Projetos de Lei do Executivo, que seriam em caráter

de urgência, onde restou demonstrado nesta sessão o progresso e que todos

estão em busca do mesmo objetivo, que é o melhor para o Município de

Palma; Indicação no 028/2021, "Que o Poder Executivo providencie a

reforma, cobertura e melhorias da quadra do Distrito de Itapiruçu,

localizada na Praça José Caetano Farias", que por ser de autoria do

senhor Presidente e do Vice-Presidente, assumiu a Presidência a Vereadora

Grasie Barbosa de astro, ora P Secretária d ta Casa, que colocou a
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indicaçào em única discussão e votação, sendo aprovada por unanimidade,
esta de autoria do Vereador Presidente Denis Fonseca e do Vereador Vice-
PÑsidente Josimar Rodrigues. Sendo constatada pelos Vereadores que
apresentaram Indicações, Requerimentos e Projetos, não haver mais matéria
da ordem do dia, os mesmos solicitaram em comum acordo a dispensa dos
interstícios legais, para a discussão e votação de suas Indicações,
Requerimentos e Projetos. Sendo a dispensa colocada em única discussão e
votação foi aprovada por unanimidade, onde em ato contínuo a Indicação
de no 029/2021, "Que o Poder Executivo providencie a construção de um
quebra-molas na Rua Firmo de Araújo, mais precisamente em frente à
residência do senhor Nego Militão" e Indicação no 039/2021, "Que seja
instituído no nosso Município o serviço de Guarda Municipal", que sendo
colocadas uma a uma separadamente em única discussão, solicitou a
palavra a Vereadora Ramila que esclareceu que deveria constar na
Indicação o quebra-molas não em frente à residência do senhor Nego
Militão, mas próximo a residência do senhor Aristides, o que foi
prontamente aceito pelo Vereador José Francisco Titonelli, como também
pelos demais Vereadores, onde encerrada a discussão, foram colocadas em
votação, sendo aprovadas por unanimidade, estas de autoria do Vereador
José Francisco Titonelli; Indicação no 030/2021, "Que o Poder Executivo
providencie com urgência a construção de um novo, ou a reforma do
existente, quebra-molas da Rua Floriano Peixoto. Para ser mais preciso, em
frente à Fábrica de Gaiolas do Márcio Edmundo", que sendo colocada em
única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade, esta de autoria do
Vereador Josimar da Silva Rodrigues, Indicação no 031/2021, "Que o Poder
Executivo providencie o corte de um pé de jambo na Rua Doutor Costa
Reis, mais precisamente na lateral da residência da senhora Ana Maria" e
Indicação no 032/2021, "Que o Poder Executivo providencie a construção
de um quebra-molas na Rua Doutor Costa Reis, próximo à Mercearia do
Bolão", que sendo colocadas uma a uma separadamente em única discussão
e votação, foram aprovadas por unanimidade, estas de autoria da Vereadora
Grasiela Barbosa de Castro; Indicação no 033/2021, "Que passe a ser
fornecido pela Secretaria Municipal de Saúde, para todo aquele que for
testa o positivo para o n vo coronavírus, um kit de medicamentos, que
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Nenhot a Presidência o Vereador Josimar da R/lva
desta Casa, que colocou a indicação em

c sendo ada por unanimidade, esta de autoria
'"v"dcnte I k•nis onscca; Indicasio no 034/2021, "Que o

rodem po«a idenciar a colocação de uma caçamba de
entulhos no Cemiteno dc Palma, bem como a colocação de refletores com

para sctvm utilizado« cm casos de necessidade," e Indicação no

(LÃS 2021. o Poder Executivo providencie a instalação de bebedouros
no parqutnho c nos campos de futebol de Palma e seus distritos", que sendo
colocadas uma a uma separadamente em única discussão e votação, foram

por unanimidade, estas de autoria da Vereadora Ramila Lima de
Paula, Indicaçào no 036/2021, "Que o Poder Executivo adote as medidas
necessaria-s objetn ando a instalação de lixeiras nas vias públicas, sobretudo
em locais estrategicos como em frente a escola, ponto de ônibus, praça e

de saude do Distrito de Cisneiros", que sendo colocada em única
discussSo e foi aprovada por unanimidade, esta de autoria do
Vereador Dario Medina Guedes; Indicação no 037/2021, "Que o Poder
Executivo prc» idencie a contratação de um (a) profissional Nutricionista
para atendimento no Município, Distritos e Comunidades" e Indicação no

0382021, "Que o Poder Executivo designe um Agente de Saúde para
atendimento exclusiso dos Munícipes nos Distritos e Comunidades da zona
rural", que sendo colocadas uma a uma separadamente em única discussão

votaçáo, foram aprovadas por unanimidade, estas de autoria do Vereador
Edsuldo José de Souza, Requerimento no 009/2021, que "Vem requerer ao
Senhor Presidente, que encaminhe oficio ao Poder Executivo Municipal,
para que responda e envie à esta Casa os seguintes questionamentos: l)
Quais upos de medicamentos podem ser encontrados na Farmácia
Municipal? 2) Quais tipos de medicamentos estão em falta? 3) Qual o
estoque atuai de medicamentos? 4) Qual a previsão para reposição de
estoque dos medicamentos faltantes?" e Requerimento no 010/2021, que
"Vem requerer seja encaminhado oficio ao Poder Executivo Municipal,
para ue envie à esta Ca»a cópia das diárias do Prefeito Municipal,
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Procurador Geral, Secretários Municipais e demais servidores municipais
com os respectivos relatórios de viagem, emitidos a partir dos dias
02/01/2018 a 31/12/2018, 01/01/2019 a 30/12/2019 e 01/01/2020 a
30/12/2020", que sendo colocados um a um separadamente em única
discussão e votação, foram aprovados por unanimidade, estes de autoria do

Vereador José Francisco Titonelli, Requerimento no 011/2021, que "Vem
requerer seja encaminhado oficio ao Poder Executivo Municipal, para que
seja fiscalizada a criação de galinhas e cavalos nas vias públicas do Distrito

de Cisneiros, tendo em vista que os animais, que possuem proprietários,
vem causando grandes transtornos aos moradores, onde além de sujarem
calçadas e ruas, poderão ocasionar acidentes" e Requerimento no 012/2021,
que "Vem requerer ao Senhor Presidente da Câmara Municipal, que
encaminhe mensalmente o relatório de receitas e despesas desta Casa
Legislativa", que sendo colocados um a um separadamente em única
discussão, fez uso da palavra o Vereador Edvaldo que relatou que no
Distrito de Cisneiros há tempos algumas pessoas vem criando galinhas e
soltando na rua, onde frisa não estar acusando ninguém, mas acha uma falta
de respeito, como também cavalos estão pastando nos canteiros, na praça
de Cisneiros e na porta da casa dos outros e que nunca viu cavalos pastando
na praça da Prefeitura, nem na porta da Prefeitura, muito menos galinhas
soltas no centro da cidade, questiona ainda porque então em Cisneiros pode
acontecer isso? Pede ainda a compreensão de todos. Na oportunidade o
Senhor Presidente disse concordar com o mesmo e ainda esclareceu ao
Vereador Edvaldo que as receitas e despesas da Câmara Municipal
encontram-se disponíveis ao mesmo e a qualquer cidadão no Portal da
Transparência para consulta e impressão, onde o Vereador Edvaldo
questionou ao Presidente se os relatórios poderiam ser impressos pela
Secretaria desta Casa e entregue ao mesmo, momento em que o Presidente
deferiu o pedido não somente ao Vereador, mas o estendeu a todos os
Vereadores, onde ao final de cada mês será entregue a cada Vereador o
relatório de receitas e despesas da Câmara. Encerrada a discussão e sendo
colocados os Requerimentos um a um separadamente em única votação,
foram aprovados por unanimidade, estes de autoria do Vereador Edvaldo
José e Souza; Requerimento no 13/2021, que "Vem requerer ao Senhor
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rrvsidentes que encaniinhe oficio ao Poder Executivo Municipal, para que

sejam notificados os herdeiros de Marieta Medina, proprietários de uma

residência na Praça António Finamore no Distrito de Cisnciros, para que

pro\ idenciem com urgência a litnpcza do imóvel e restaurem o mesmo ou

que idenciem sua demolição, tendo cm vista que a estrutura vem se

desfazendo, caindo na via pública, o que poderá ocasionar acidentes com

itimas", que sendo colocado em única discussão e votação, foi aprovado

por unanimidade, este de autoria do Vereador Dário Medina Guedes. Logo

em seguida o Senhor Presidente apresentou o Projeto de Lei Legislativo

no 003/2021, que "Dispõe sobre a prestação de contas das Emendas

Parlamentares, indicadas por Deputados ao Município de Palma Minas

Gerais", de autoria do Vereador Vice-Presidente Josimar da Silva

Rodrigues, com Parecer verbal favorável da Comissão de Finanças, Justiça

e Legislação, que em primeira discussão, fez uso da palavra o Vereador

Josimar que defendeu a aprovação de seu Projeto, que possui somente

quatro artigos e é de fácil entendimento, onde o mesmo trata-se das

Emendas indicadas por Deputados ao Município, sendo que o próprio

Vereador articula e consegue junto ao seu Deputado, à sua base política,

recursos para a cidade, mas até hoje não temos o relatório de execução

orçamentária, ou seja, a transparência, sendo que o referido Projeto visa

essa transparência no Portal da Prefeitura e a cada semestre o envio deste

relatório para esta Casa Legislativa para termos conhecimento do que foi

feito com os valores das Emendas Parlamentares. Tal medida é necessária

pois o Vereador ao ser indagado por seu eleitor nas ruas quanto a aplicação

dos recursos, o mesmo poderá explicar, como também comprovar

documentalmente o emprego dos recursos no âmbito Municipal, pois no

Federal já existem as formas de comprovação através do Portal. A

Vereadora Ramila Lima de Paula fez uso da palavra onde disse concordar

com o Projeto, o que foi seguida pelo Senhor Presidente que parabenizou o

Vereador Josimar, por ser um ato louvável, pois um Vereador da base do

Prefeito querendo fiscalizar, não só as obras, mas também os recursos, é

excelente para o Município, ocasião em que o Vereador Josimar afirmou

ainda que essa Lei se estenderá a outros Prefeitos, o que será de grande
esclar imento e ansparência ara a população. Encerrada a discussão e
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pnmejra sotas Ao, foi aprovado por unanimidade,
onde na o Kenhor Presidente «olicitou a dispensa da segunda

e segunda •cndo arros ada por unanimidade; Projeto de
n s dc 12 dc marso dc 2021, que "Revoga a Lei Municipal noe

de 12 de janciro dc 2001 c cria o novo Conselho Municipal de
abmentaçào escolar (CAE) do Município de Palma e dá outras
prosidéncias¯, de autona do Poder Executivo, com Parecer verbal

da de Finanças, Justiça e Legislação, sendo justificado
peio Vereador Presidente da Comissão Josimar, que explanou que o Projeto
trata-se somente de adequação à Legislação Federal, sendo em seguida
colocado em primeira discussào e primeira votação, foi aprovado por
unanimidade, onde na oportunidade o Senhor Presidente solicitou a
dispensa da segunda discussão e segunda votação, sendo aprovada por
unanimidade. Não havendo mais requerimentos de Vereadores, o Senhor
Presidente concedeu a palavra livre ao Plenário, onde fez uso da mesma a
Procuradora Geral Flávia do Valle, que agradeceu aos Vereadores pela
presença nessa sessão extraordinária, onde os três projetos aprovados de
autoria do Poder Executivo, importavam em um valor considerável de
semas que seriam destinadas à Secretaria Municipal de Educação, onde não
foram medidos esforços para que essa sessão se realizasse, agradecendo
mais uma 'sez a todos. Dando continuidade, conforme Moção de Pesar no

012/2021, em memória da senhora Eunice da Silva Almeida e Moção de
Pesar no OI 3/2021, em memória do senhor Sinval Pinto de Oliveira, estas
de autoria da Vereadora Grasiela Barbosa de Castro, foi passado um minuto
de silêncio. E por não haver mais nada a tratar, o senhor Presidente
agradeceu a presença de todos e em nome de Deus declarou encerrada a
scssáo, mandando lavrar a presente Ata, que após ser lida, discutida e
aprovada, vai assinada.

Sala das Sessões da Câmara, 16 de março de 2021.
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